
The English Genitive (s-Genitiv, of-Genitiv) 

 
Das Wort Genitiv kommt aus dem Lateinischen und bedeutet "die Abstammung bezeichnend". Der 

Genitiv ist also der Fall, der eine Zugehörigkeit oder einen Besitz anzeigt. Für Personen wird im 

Englischen in der Regel der sogenannte s-Genitiv verwendet. Hierbei wird zwischen Genitiv Singular und 

Genitiv Plural unterschieden.  

 

 

 

Genitiv im Singular 

 

Bildung:  

 

Nomen im Singular + Apostroph + s 

Beispiele: 

 

It is Jeremy’s car. 

They have stolen my brother’s wallet. 

 

 

 

Genitiv im Plural (regelmäßig) 

 

Bildung: 

 

Nomen mit Plural-s + Apostroph 

Beispiele: 

 

It was my parents’ idea. 

They knocked at the girls’ doors.  

 

 

 

Genitiv bei unregelmäßigen Pluralformen 

 

Nomen mit einer unregelmäßigen Pluralbildung verfügen allerdings meist nicht über die Pluralendung -s. 

Hier im Plural ein Apostroph und ein s angehängt. 

 

Bildung: 

 

Nomen im Plural (unregelmäßig) + Apostroph + s 

Beispiele: 

 

These are my children’s clothes. 

The men’s dressing room is over there. 

 

 

 

Of-Genitiv 

 

Die Zugehörigkeit von Dingen wird im Englischen 

mit dem sogenannten of-Genitiv ausgedrückt. 

Hierbei wird statt eines zusätzlich angefügten 

Buchstabens das Wort of vor den Artikel des 

Nomens gesetzt, dem jemand oder etwas 

zugeordnet wird. 

Beispiele: 

 

It is a thing of the past. 

They are the owners of the house. 
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